## **Pressemitteilung**



13.06.2024

## Ein Zeichen für den Zusammenhalt der Region

## JAKO, VfB Stuttgart, Mercedes-Benz/Mercedes-Benz Bank und Porsche: Gemeinsame Spende für Hochwasser-Opfer

Der VfB Stuttgart, Mercedes-Benz/Mercedes-Benz Bank, Porsche und JAKO spenden gemeinschaftlich insgesamt 500.000 Euro an das zentrale Spendenkonto der Landkreise Rems-Murr, Ludwigsburg, Göppingen und Ostalb, um den Menschen in diesen besonders schwer von Hochwasser und Überflutungen betroffenen Landkreise schnell und unbürokratisch zu helfen.

Alexander Wehrle, Vorstandsvorsitzender des VfB Stuttgart: "Wir freuen uns sehr, konkrete Hilfe auf den Weg bringen zu können. Dafür haben wir gemeinsam mit unseren Partnern ein wirkungsvolles Paket geschnürt, denen ich dafür sehr danke. Das Hochwasser hat eindrücklich vor Augen geführt, wie unerlässlich gegenseitige Hilfe ist und wie wichtig auch Mitmenschen sind, die sowohl in Gefahren- und Notsituationen als auch im Alltag für das Funktionieren unserer Gesellschaft sorgen. Wir setzen mit dieser Aktion ein Zeichen für die Unterstützung sowie den Zusammenhalt in unserer Region."

Britta Seeger, Vorstandsmitglied der Mercedes-Benz Group AG, Vertrieb: "Unser Mitgefühl gilt den Menschen in den betroffenen Hochwassergebieten. Jetzt kommt es darauf an, unkompliziert zu helfen. Zusammen mit dem VfB Stuttgart und seinen Partnern leisten wir daher einen gemeinsamen Beitrag für Sofortmaßnahmen und Wiederaufbau. Uns ist es besonders wichtig Solidarität mit der Region zu zeigen, in der Mercedes-Benz beheimatet ist und in der viele unserer Beschäftigten leben."

Lutz Meschke, stellvertretender Vorstandsvorsitzer und Vorstand Finanzen und IT der Porsche AG: "Der Leitgedanke unseres Engagements beim VfB lautet 'Aus der Region und für die Region' – mit dieser Spendenaktion füllen wir dieses Motto mit Leben. Unser gemeinsames Ziel ist es, unschuldig in Not geratenen Menschen unkompliziert zu helfen und neue Hoffnung zu geben."

Nadine Sprügel, Vorstandsvorsitzende der JAKO AG: "Das Hochwasser hat einmal mehr gezeigt, wie wichtig Zusammenhalt und Teamgeist, ob in der Feuerwehr und den Rettungsdiensten, oder innerhalb der betroffenen Gemeinden ist. Sehr viele Vereine wurden selbst von Überflutungen getroffen, haben teilweise zerstörte Sportanlagen vorgefunden und stehen vor der riesigen Herausforderung, ihre Anlagen wieder aufzubauen. Daher ist es wichtig, dass auch dort Unterstützung ankommt - denn die Vereine sind der Rückhalt unserer Gesellschaft. Mit der gemeinsamen Spende wollen wir einen Beitrag für unbürokratische Hilfen leisten, wollen unseren Dank an die Hilfskräfte richten und zeigen, dass wir

- 2 -

als Region zusammenstehen. Hierfür haben wir uns schnell mit dem VfB Stuttgart, Mercedes-Benz und

Porsche zusammengefunden und freuen uns, Teil dieses Weltmarkenbündnisses sein zu können."

5.000 Eintrittskarten für ehrenamtliche Einsatz- und Rettungskräfte

Darüber hinaus wird der VfB Stuttgart im August ein weiteres Zeichen für den Zusammenhalt in der

Region setzen. Im Rahmen des offiziellen Saison Openings (Samstag, 10. August, MHP Arena) möchte

sich der VfB bei der Feuerwehr, der Polizei, den Rettungsdiensten und beim Technischen Hilfswerk für

ihren Hochwasser-Einsatz wie auch ihrem allgemein elementar wichtigen Beitrag an unserer

Gesellschaft bedanken. Für das Saison Opening-Spiel gegen den spanischen Pokalsieger Athletic Club

Bilbao werden Einsatz- und Rettungskräften 5.000 Karten zur Verfügung gestellt. Die VfB-Stiftung

"Brustring der Herzen" wird beim Saison Opening zudem zu weiteren Spenden für die

Hochwassergeschädigten im Südwesten aufrufen.

Kontakt:

Selina Mühleck

Teamleitung Marketing | Kommunikation, Pressesprecherin

E-Mail: selina.muehleck@jako.de

Telefon: 07938 9063-445

Diese und weitere Pressemitteilungen sowie Bildmaterial zum Download finden Sie im digitalen

Medienbereich unter: www.jako.com/presse